



## Reiterrallye der Reitsportfreunde Gottenheim war ein voller Erfolg

Die Reiterrallye der Reitsportfreunde Gottenheim war auch dieses Jahr wieder ein voller Erfolg. Von 9 Uhr bis 12 Uhr brachen die Reiter auf die 15 Kilometer lange Geländestrecke auf und hatten dabei zusätzlich an insgesamt drei Streckenposten weitere Aufgaben rund um das Thema Pferd zu bewältigen. Im Anschluss an die Geländestrecke stand der Hindernisparcours auf dem Programm. Hierbei gab es knifflige Aufgaben für Reiter und Pferd zu meistern, welche auch die Zuschauer in ihren Bann zogen. Alle Ergebnisse der gestellten Aufgaben flossen in ein Punktesystem ein und die höchste Punktzahl (116 Punkte), sprich den ersten Platz, errangen

Conny Birmele mit ihrem Pferd Euratia du Vallois und Cristina Ganter mit ihrem Pferd Kimbra. Die Teilnehmer wurden mit Sachpreisen und großem Applaus der Zuschauer belohnt. Ein besonderes Highlight für die Kinder war aber das Ponyreiten, welches dieses Jahr erstmals angeboten wurde. Aufgrund des regen Zuspruchs soll es auch im kommenden Jahr wieder angeboten werden. Zuschauer und Reiter konnten bei schönstem Wetter die Bewirtung mit Mittagstisch, Kaffee und Kuchen und allerlei Getränken genießen. Ein großer Dank gilt allen (Kuchen-)Spendern und Helfern, ohne deren Mithilfe die Veranstaltung nicht möglich wäre. RK/Fotos: privat